

令和6年7月3日

保護者の皆様

廿日市市立原小学校  
校長 齊藤 達治

## 夏休みの登校日の中止について

もうすぐ子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、本校では、例年、2 学期始業式の開始一週間前辺りに登校日を設けており、これまで宿題の提出や鼓笛の練習を行ってきました。

しかし、一週間前にできている宿題を集めることよりも、2 学期始業式までに自分で計画を立て、課題をすべて終わらせるという見通しをもった取組を重視することや、近年の酷暑による、児童への登下校の熱中症のリスクを少しでも軽減すること、昨年度より運動会で鼓笛発表を行わないため、登校日にあえて練習する必要がなくなったことなどから、今年度より登校日は設けないこととしました。

いずれにせよ、始業式の一週間前を切ったら、2 学期によりよいスタートが切れるよう、暑さに少しずつ身体を慣らしたり、生活リズムを整えたりすることや持ち物の点検や補充等、準備をするよう、お子さまへのお声かけをお願いいたします。

なお、夏休み明けの児童の手荷物が多いことについては、段階的に持ち物を持ってくるよう調整します。詳細については後日連絡いたします。

### 【2学期始業式について】

日 時 9月2日（月） 8：20までに登校

その他 給食があり、午後の授業を行います。

詳しい日程や持ち物につきましては、

7月中に各担任より連絡いたします。

